

Aparece apasionante libro AAE8627

Extrema riqueza en el banquillo de acusados

Ayer se lanzó, en una interesante conferencia de prensa el libro *El mapa de la extrema riqueza, 10 años después*, de los conocidos economistas Patricio Rozas y Gustavo Marín. Hizo la presentación el presidente del PPD, Ricardo Lagos, quien comentó brevemente algunos de los pasajes y tópicos que aborda la documentada publicación.

“Como resultado de la descolonialización de la economía chilena a partir de la crisis de los años 81 y 82 hay que empezar a remezclar en los años 91 y 92 por concepto de utilidades más o menos mil millones de dólares al año, esto es aproximadamente el cinco por ciento de la producción nacional”.

“Puede Chile remezclar eso?, ¿está en condiciones?”, se preguntó el economista y máximo dirigente del PPD. Esto obliga a replantear el tema de cómo se va a tratar

esta en un sistema democrático”, dijo Lagos.

El dirigente recordó que estas remezclas coinciden con el período de renegociación de la deuda externa que hizo el actual ministro del Interior, Carlos Cáceres, cuando ocupaba la cartera de Hacienda.

Lagos señaló que el proceso de transnacionalización de la economía chilena, se intensificó fuertemente con la entrada del ministro Hernán Büchi, que ahora se postula como candidato a la presidencia de la nación.



Ricardo Lagos comenta el libro de los destacados economistas Patricio Rozas y Gustavo Marín

Foto: Nicanor, 10 - 26-3-89, 1.10

Alimentos para las almas del desierto [artículo] Pedro Mege Rosso.

Libros y documentos

AUTORÍA

Mege Rosso, Pedro

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Alimentos para las almas del desierto [artículo] Pedro Mege Rosso. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile